Stadtbesichtigung mal anders

Die großen Donaustädte können auch per Fahrrad entdeckt werden

REGENSBURG/WIEN/BUDA-PEST/BRATISLAVA Geschichtsträchtige Metropolen haben eine Menge zu erzählen. Entsprechend umfangreich ist das Besichtigungsprogramm, und so können die Füße nach einem langen Erkundungstag schon mal ganz schön wehtun. Eine erholsame Alternative ist die Erkundung per Rad.

So verfügen beispielsweise die Donaumetropolen Regensburg, Wien, Budapest und Bratislava über ein flächendeckendes



Bratislava zählt zu den Donaumetropolen, die sich gut per Rad erkunden lassen.

Foto: djd/Donau Touristik GmbH

Netz an Radwegen und Radfahrstreifen bis in die Zentren. Tipps, diese Städte per Rad zu entdecken und gleichzeitig bei Ankunft Leihräder im Quartier vorzufinden, bietet etwa die Donau Touristik in Linz/ Donau.

Die ausgewählten Hotels liegen allesamt direkt am Donauradweg und sind durch innerstädtische Radwege mit den Zentren verbunden. Im Internet unter www.radferien. com gibt es Infos dazu. djd./ro